

# Discours du pape François aux évêques du Togo

« Il est important que les aspects positifs de la famille qui sont vécus en Afrique s'expriment et soient entendus. En particulier, la famille africaine est accueillante à la vie, elle respecte et prend en compte les personnes âgées. »

12 mai 2015

C'est dans ces termes que le pape s'est adressé aux évêques de la

conférence épiscopale du Togo à l'occasion de leur visite ad limina.

Parce que le Saint-Père parle en fait de sujets qui sont communs à tous nos pays, nous vous proposons de lire l'intégralité du discours.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
dev.opusdei.org/fr-ci/article/discours-  
du-pape-francois-aux-eveques-du-togo/](https://dev.opusdei.org/fr-ci/article/discours-du-pape-francois-aux-eveques-du-togo/)  
(14 août 2025)